

Sujets de prière

- **Situation de Robert et Babylyn** : Frère Robert et sœur Babylyn sont présentement en visite aux Philippines. Pendant leur séjour, frère Robert a dû être admis à l'hôpital en raison de déshydratation et d'insuffisance rénale. Robert est aux soins intensifs depuis le 17 mars. Prions que le Seigneur guérisse notre frère le plus vite possible et prenne soin de toute la situation. Robert et Babylyn n'ont pas d'assurance voyage et doivent donc déboursier eux-mêmes tous les frais médicaux. Si le Seigneur vous y conduit, vous pouvez faire une offrande à l'église pour aider Robert et Babylyn à couvrir leurs dépenses et l'église transférera les offrandes dans leur compte bancaire. Que le Seigneur couvre cette situation et réponde aux besoins de Robert et Babylyn. Qu'ils soient comblés par l'abondance de l'Esprit de Jésus-Christ.
- **Conférence 2024 pour les parents et serviteurs, Toronto, 26-28 mai** : Qu'un grand nombre de parents et serviteurs de l'Est du Canada soient disponibles pour participer à cette conférence. Que les parents et serviteurs reçoivent une parole fraîche concernant la façon d'élever la prochaine génération.
- **Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine, 18-19 mai** : Que le Seigneur couvre et dirige tous les préparatifs et services. Que ce soit un merveilleux temps de mélange dans le Corps. Que les saints soient disponibles pour participer à cette conférence. Que les saints soient préparés à être prêts à recevoir la parole fraîche et la dispensation du Seigneur. Que le Seigneur exprime aux églises le désir de Son cœur au cours de cette conférence.
- **Les Jeux olympiques d'été 2024, Paris, France** : Nous encourageons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape du déplacement du Seigneur en Europe, et nous invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à nous joindre pour cette œuvre en priant et en donnant. Prions : **1)** Que l'évangile du royaume soit prêché à travers toute la France en 2024. **2)** Que Satan soit lié et que son royaume subisse des pertes. **3)** Que les portes de la Nouvelle Jérusalem soient ouvertes dans chaque direction de la France (nord, sud, est et ouest) (Ap 21.13). **4)** Que les Français se repentent et obtiennent le pardon des péchés. **5)** Que, pendant le Relais de la Flamme, la procession triomphale de Christ se déplace de ville en ville dans toute la France (2 Co 2.14-15). **6)** Que nous soyons libres de distribuer des Bibles dans chaque ville où nous irons et que cela s'effectue en toute justice devant Dieu et devant les hommes. **7)** Que des églises soient établies dans au moins dix villes principales.
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal** : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Ex 16.1 – 22.23.
- PSVCM : Un aperçu du fardeau central et de la vérité actuelle du recouvrement du Seigneur avant Son apparition, Volume 2, Semaine 11.
- Étude de Vie de Romains, Messages 4 et 5.

Annonces

- L'inscription à la Formation semestrielle de juillet 2024, qui aura lieu à Anaheim du 1^{er} au 6 juillet, est présentement en cours. Veuillez informer les responsables de votre district si vous aimeriez participer en personne. La date limite pour l'inscription est le 1^{er} mai, tant pour la formation en personne que par vidéo.
- La Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine aura lieu à Montréal les 18 et 19 mai 2024. D'autres informations suivront.
- La Conférence internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024 aura lieu à Bellevue, WA du 24 au 27 mai 2024. Les réunions seront retransmises en direct sur le site ismwebcast.com pour les saints dont le fuseau horaire leur permet de suivre les réunions en direct par webdiffusion. Veuillez communiquer avec les frères responsables pour plus d'informations au sujet de l'inscription.
- Les Jeux olympiques d'été 2024 à Paris, en France. Nous croyons qu'il s'agit d'une merveilleuse opportunité préparée par le Seigneur en tant que Seigneur de la moisson. Nous encourageons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape du déplacement du Seigneur en Europe, et invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à nous joindre pour cette œuvre. Veuillez communiquer avec **Allan Yeow** pour obtenir des informations et le lien vers le formulaire pour exprimer votre intérêt. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- 12-14 avril, Anaheim, Californie : **Formation internationale du printemps pour les anciens et les frères responsables (« ITERO »)**.
- 26-28 avril, Toronto : **Conférence 2024 pour les parents et serviteurs**.
- 10-12 mai, Kitchener, ON : **Conférence pour les élèves de 6^e année**.
- 18-19 mai, Montréal : **Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine**.
- 24-27 mai, Bellevue, WA : **Conférence internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024**.
- 1^{er}-6 juillet, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de juillet 2024**.

Veuillez consulter le site web de l'église où d'autres événements sont publiés.

Activités de la semaine

Dim-31-mars JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie. • Conférence du printemps 2024 des jeunes gens de l'Est du Canada.
Lun-01-avril	•
Mar-02-avril	• 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-03-avril	•
Jeu-04-avril	•
Ven-05-avril	• 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-06-avril	•
Dim-07-avril JOUR DU SEIGNEUR	• 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

METTRE FIN AU PASSÉ

Aujourd'hui, nous abordons la question de savoir comment une personne gère son passé après avoir cru au Seigneur. Après avoir cru au Seigneur, une personne porte encore beaucoup de choses du passé avec elle. Comment doit-elle y mettre fin?

I. L'enseignement de la Bible se préoccupe de ce que l'on fait après le salut

Toute la Bible, tant l'Ancien que le Nouveau Testament, mais surtout le Nouveau Testament, montre que Dieu ne s'intéresse pas à ce qu'une personne a fait avant de croire au Seigneur. Essayez de trouver un verset de Matthieu 1 à Apocalypse 22 sur la manière dont les croyants doivent mettre fin à leur passé, et vous verrez à quel point il est difficile de trouver quelque chose à ce sujet. Même les épîtres, qui traitent de nos fautes passées, nous disent principalement ce que nous devons faire dans l'avenir, et non ce que nous devons faire à propos de notre passé. Les livres des Éphésiens, Colossiens et Thessaloniciens traitent tous de notre passé, mais ils ne nous disent pas comment y mettre fin; ils nous disent seulement comment continuer.

Vous vous souvenez peut-être que quelqu'un a demandé à Jean le Baptiste : « Que devons-nous donc faire? ». Jean répondit : « Que celui qui a deux tuniques partage avec celui qui n'en a point, et que celui qui a de quoi manger agisse de même ». Il ne parlait pas de leur passé, mais de leur avenir. Des collecteurs d'impôts vinrent trouver Jean et lui demandèrent ce qu'ils devaient faire. Jean leur répondit : « N'exigez rien au-delà de ce qui vous a été ordonné ». Des soldats demandèrent aussi : « Et nous, que devons-nous faire? ». Jean leur répondit : « Ne commettez ni extorsion ni fraude envers personne, et contentez-vous de votre solde » (Luc 3.10-14). Cela nous montre que Jean, qui prêchait la repentance, mettait l'accent sur les choses que nous devrions faire par la suite, et non sur les choses du passé.

Considérons aussi les épîtres de Paul. Il a toujours insisté sur ce que nous devrions faire dans l'avenir et non ce que nous devrions faire par rapport au passé, parce que tout le passé a été couvert sous le sang précieux. Si nous nous méprenons quelque peu à ce sujet, nous corrompons l'Évangile, nous corrompons la voie du Seigneur, la voie de la repentance et la voie de la restitution. Nous devons traiter ce sujet avec soin.

« Ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront point le royaume de Dieu? Ne vous y trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, ni les adultères, ni les efféminés, ni les infâmes, ni les voleurs, ni les

cupides, ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les ravisseurs n'hériteront le royaume de Dieu. Et c'est là ce que vous étiez, quelques-uns de vous » (1 Co 6.9-11d). Ici, Paul parle de la conduite passée des croyants, mais il ne dit pas comment ils doivent s'y prendre. « Mais vous avez été lavés, mais vous avez été sanctifiés, mais vous avez été justifiés au nom du Seigneur Jésus-Christ, et par l'Esprit de notre Dieu » (1 Co 6.11e). L'accent n'est pas mis ici sur le traitement du passé, car nous avons un Sauveur qui a déjà réglé tout notre passé. Aujourd'hui, l'accent est mis sur ce que nous devrions faire plus tard. Une personne sauvée est déjà lavée, sanctifiée et justifiée.

« Vous étiez morts par vos offenses et par vos péchés, dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion. Nous tous aussi, nous étions de leur nombre, et nous vivions autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de colère, comme les autres... Mais Dieu, qui est riche en miséricorde, à cause du grand amour dont Il nous a aimés, nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés) » (Ep 2.1-5). Ces versets ne nous disent pas comment nous devons mettre fin aux choses de la chair. Il n'y a qu'une seule fin – la fin de tout pour nous par notre Seigneur, sur la base du grand amour dont Dieu nous a aimés et de la riche miséricorde de Dieu.

Éphésiens 4.17-24 parle également de notre condition passée. « Voici donc ce que je dis et ce que je déclare dans le Seigneur, c'est que vous ne devez plus marcher comme les païens, qui marchent selon la vanité de leurs pensées. Ils ont l'intelligence obscurcie, ils sont étrangers à la vie de Dieu, à cause de l'ignorance qui est en eux, à cause de l'endurcissement de leur cœur. Ayant perdu tout sentiment, ils se sont livrés à la dissolution, pour commettre toute espèce d'impureté jointe à la cupidité. Mais vous, ce n'est pas ainsi que vous avez appris Christ, si du moins vous L'avez entendu et si, conformément à la vérité qui est en Jésus, c'est en Lui que vous avez été instruits à vous dépouiller, eu égard à votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les convoitises trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence, et à revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une sainteté que produit la vérité ».

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Vol. 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), chapitre 2, *METTRE FIN AU PASSÉ*, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.